

# Oasis de la Ferme Sainte Famille 163 Chemin Proulx, Gatineau



## Déjeuner témoignage

Les déjeuners témoignages ont lieu le deuxième samedi de chaque mois d'octobre à juin. Nous ferons exceptionnellement relâche en mai 2024. Les déjeuners témoignages sont notre activité phare et notre principal moyen de recueillir des dons qui nous permet de poursuivre nos activités d'évangélisation et de charité. Nous émettrons un reçu officiel aux fins de l'impôt sur le revenu sur tout don annuel d'au moins \$20.

Nous espérons que vous viendrez nombreux à ce rendez-vous mensuel qui édifie notre foi. N'hésitez pas à amener avec vous des personnes qui pourraient bénéficier des grâces que le Seigneur déverse lorsque nous nous réunissons dans la foi en son nom.

L'accueil est à 8h30, le déjeuner à 9h00 et le témoignage commence à 10h00 suivi d'une exposition du Saint-Sacrement pour un cœur à cœur avec Jésus.

Bienvenue à tous.

## **Découvrez nos témoins du 13 avril 2024** **Lise et Yvon Germain**

Nous vous invitons à venir écouter le témoignage de Lise et Yvon Germain

Lise et Yvon sont membres de la Communauté Jésus-est-Seigneur depuis 2016. Ils sont très actifs et engagés au sein de la Communauté et entièrement dédiés aux services des frères et sœurs de la Communauté.

Lise et Yvon sont de grands amoureux, mariés depuis 53 ans, et à les observer, on constate qu'ils n'ont pas perdu cette flamme amoureuse qui les embrase depuis leur toute première rencontre. C'est le fil conducteur de leur témoignage. Lise et Yvon nous guideront à travers les péripéties de leur vie parfois tranquille et ludique, parfois tumultueuse et douloureuse.

Leur recette : respect, attention, patience, courage, détermination, persévérance, tous les ingrédients menant à l'Amour avec un grand A.

Voyons comment le Seigneur les a rejoints sur les chemins de leur vie. Alléluia!